
 
                                  

Procès-Verbal du Conseil d’Etablissement 

14 mai 2025 

Déclaration de présence de Mme Carrillo.  

• Excusé : M. Patrick Flot, Conseiller de Coopération et d'Action Culturelle de 

l'Ambassade,  

• Quorum : atteint, la session est ouverte.    

 

Ordre du jour :  
 

1. Approbation du CR précédent  
2. Approbation du Règlement Intérieur du Conseil d’Etablissement  
3. Mise en place des commissions 2025 
4. Bilan de la rentrée Scolaire 
5. Points divers 

 
Des changements ont été effectués dans l’Ordre du jour et seront présentés lors de 
conseils d’établissements extraordinaires : 

- Le budget  
- Les modifications du Règlement Intérieur : La proviseure précise qu’il n’y aura pas 

de commission pour la modification du Règlement Intérieur. 
 

Vote à l’unanimité en faveur de l’Ordre du Jour. 
 
Les résultats des élections aux Conseil d’Ecole et au Conseil d’Etablissement sont 
présentés à titre informatif. Il est à noter une participation très faible.  
Les parents évoquent une confusion entre les différentes instances (Conseil d’Ecole, 

Conseil d’Etablissement, APA) ainsi qu’une désillusion quant à l’influence dans la prise de 

décision car le Conseil d’établissement n’est pas une instance de débat mais plutôt une 

instance d’approbation. Une campagne d’information quant au rôle des instances et des 

intervenants est nécessaire. 

L’intervention de la proviseure en début d’année concernant le projet éducatif du lycée et 

sur ses spécificités a été appréciée. 

  
 
 
 



 
I. Procès verbal du 12 décembre 2024 

Approuvé à l’unanimité. 

II. Approbation du Règlement Intérieur du Conseil d’Etablissement  

Approuvé à l’unanimité. 

III. Mise en place des instances 2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
Conseil du second degré / Consejo de Secundaria  
 

  Titulaires/ titulares Suppléants/suplentes 

Membres de droit /  
Miembros por derecho 
propio  
forman parte 
del Consejo de 
Establecimiento, 
titulares o suplentes 

Proviseure/Rectora Pascale Carrillo  

Proviseur-Adjoint/ Vicerrector Maria Elena Ponton  
Directeur de gestion/ Director de gestión  Juan Carlos Plaza  

CPE  Dominique De Halleux  
Représentants des Personnels enseignants 
et d´éducation/ 
Representantes de enseñanza y de 
educación 

Julien Combes Sophie Dubar 

Laura Moreno Charlie Barraud 

Valentina Marín  

Représentants des personnels 
administratifs et de service/ 
Representantes de administración y de 
servicio 

Bárbara Cox  Andrea San Martin 

Représentants des parents/ 
Representantes de los padres y 
apoderados 

Juan contreras Barbara Segura 

Julia Wiener Marioly Vallejo 

Représentants des élèves/ 
Representantes de los alumnos 
 

Amalia Lazo  Josefa González 

Amalia Contreras Emma Goecke 

Membres consultatifs/ 
miembros consultativos  

Président du CAA/presidente del CAA Agustina Barra Marina Dumais 

 

 

 

 



 
Conseil de discipline / Consejo de disciplina  

  Titulaires/titulaires  Suppléents/suplentes 

Membres de droit /  
Miembros por derecho 
propio 

Proviseure/Rectora Pascale Carrillo  

Proviseur-Adjoint/ Vicerrector Maria Elena Ponton  

Directeur de gestion/ Director de 
gestión  

Juan Carlos Plaza  

CPE  Dominique De Halleux  

Membres de droit des 
représentantes / 
miembros por derecho 
propio de los 
representantes 
que forman parte 
del Consejo de 
Establecimiento, 
titulares o suplentes 

Représentants des Personnels 
enseignants et d´éducation/ 
Representantes de enseñanza y de 
educación 

Julien Combes Valentina Marin 
Sophie Dubar Laura Moreno 

  

  

Représentant des personnels 
administratifs et de service/ 
Representante de administración y 
de servicio 

Barbara Cox Andrea San Martin 

Représentants des parents/ 
Representantes de los padres y 
apoderados 

Cristián Morales Xavi espinosa 

Xavier Bezelin Barbara Segura 

Si problème collège  
 

 

Représentants des élèves/ 
Representantes de los alumnos 
 

Amalia Lazo  Josefa González 
Amalia Contreras  

Emma Goecke  

 

 

 

 



 
 

Commission Hygiène et sécurité (CHSCT)/ Comisión Higiene y Seguridad 
 

  Titulaires/titulares Suppléents/suplentes 
Membres de droit /  
Miembros por derecho propio 

Proviseure/Rectora Pascale Carrillo  

Directrice du Primaire/ Directora de Primaria Sonia Esteves  
Directeur de gestion/ Director de gestión  Juan Carlos Plaza  

CPE  Dominique De 
Halleux 

 

Membres de droit des représentantes 
/ miembros por derecho propio de los 
representantes 
Representantes designados que no 
forman parte obligatoriamente del 
Consejo de Establecimiento 
 
 

Représentants des Personnels enseignants et 
d´éducation/ 
Representantes de enseñanza y de educación 

Grégoire Berruyer Julien Combes  

Carolina Acevedo Yens Ulrici 

  

  

Représentant des personnels administratifs et de 
service/ 
Representante de administración y de servicio 

Barbara Cox  

Représentants des parents/ 
Representantes de los padres y apoderados 

Karine Bertin Carolina Lobos 
Arancibia  

Barbara Segura Andrea Barahona 

Représentants des élèves/ 
Representantes de los alumnos 

Amalia Lazo Josefa Gonzalez 

Amalia Contreras Ema Goecke 

 

 

 

 



 
 

Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté et à l’environnement (CESCE)/ Comité de convivencia escolar 

Membres de droit /  
Miembros por derecho propio 

Proviseure/Rectora Pascale Carrillo 

Directeur de Gestion Juan Carlos Plaza 

Directrice du Primaire/ Directora de Primaria Sonia Esteves 
Membres de droit des représentantes / 
miembros por derecho propio de los 
representantes 
Representantes designados que no forman 
parte obligatoriamente del Consejo de 
Establecimiento 
 
 

Représentants des Personnels d’Education et de santé
  

Dominique de Halleux 

Istria Gutierrez 
Vie scolaire 

Psychologue  

Psychologue 

Psychologue 

Représentants des Personnels enseignants et 
d´éducation/ 
Representantes de enseñanza y de educación 

Anabela Heintz 

Ghislain Bourrat 

Représentants des parents/ 
Representantes de los padres y apoderados 

Xavier Bezelin 
 

Représentants des élèves/ 
Representantes de los alumnos 

Amalia Lazo 
Amalia Contreras 

 

 

 

 

 

 



 
 

Cellule de formation Continue  

Membres de droit /  

Miembros por derecho propio 

Proviseure/Rectora Pascale Carrillo 

Proviseur-Adjointe/ Vicerrectora Maria Elena Ponton 

Directeur de gestion/ Director de gestión  Juan Carlos Plaza 

Directrice de classes primaires/ directora del ciclo 

primaria 

Sonia Esteves 

Membres de droits des représentants/ Miembros 

por derecho propio de los representantes  

no forman parte obligatoriamente del Consejo de 

Establecimiento 

 

Représentants des Personnels enseignants du 1º 

degré  / Representantes de enseñanza primaria 

Yens Ulrici 

Ghislain Bourrat 

Représentants des Personnels enseignants du 2º 

degré  /Representantes de enseñanza Secundaria  

Charlie Barraud 

Jean-Michel Lemeilleur 

Représentants des personnels administratifs et de 

service/ 

Representantes de administración y de servicio 

Lydie Darnand 

 

 

 

 



 
 

IV. Bilan de la rentrée scolaire 2025/ Balance del inicio del año 2025 

Présentation des :  

- Effectifs 

- Nouveaux personnels 

- Résultats des examens 2024 : Brevet, BAC, PAES 

- Données Post-bac 

- Options pour les classes de 2nde, 1ère et terminale en 2025 : les élèves apprécient le 

fait que les options pour la PAES soient optionnelles ce qui permet de réduire 

significativement les heures de cours.  

- Evaluations Nationales 

- Missions AEFE 

- PPMS : des changements de zones ont été effectués suite aux travaux réalisés. Ces 

changements ont été validés par les pompiers lors d’une visite le 24 avril. En juin, les 

pompiers effectueront une simulation d’entrée dans le lycée par les accès 

secondaires car l’entrée principale est très souvent impraticable.  

Personne ne s’oppose aux changements effectués.  

 

V. Points divers 

 

• Réflexion globale et commune (parents, professeurs, direction) sur la gestion des 

protocoles mis en œuvre dans l’instruction des plaintes : les professeurs expliquent 

que certains des professeurs concernés par les protocoles ne se sentent pas 

accompagnés, appuyés et terminent « détruits » et ont dû quitter le Chili. C’est un 

débat qui est en cours et qui prend en compte différents aspects tels que 

l’adaptation des professeurs français au Chili, la généralisation des cas, 

l’accompagnement des professeurs, la gestion des protocoles, … Une discussion sera 

menée prochainement sur le sujet. 

 

• Travaux du laboratoire : les professeurs signalent que l’état actuel ne garantit pas la 

sécurité de l’assistante laboratoire et des enseignants de science, donc de mettre 

en place des expériences pour le BAC notamment. L’APA signale qu’il est important 

de régler dans les plus brefs délais la hotte d’extraction car cela pourrait être soumis 

à un contrôle de la superintendencia de educación. Le directeur de gestion explique 

que le technicien de l’entreprise Vimaroni a été contacté et qu’ils sont en attente de 

son intervention.  

 



 
• Budget : un conseil d’établissement extraordinaire se tiendra pour 

présenter le budget 

 

•  Espace physique pour les activités motrice : en attente des permis de la Dirección 

de Obras Municipales pour ouvrir cet espace. 

 

• Attente de la commande de matériel (Chili) : le directeur de gestion s’engage à revoir 

la sollicitude d’achat et donnera une réponse le lendemain de ce Conseil 

d’Etablissement   

 

•   Les professeures de maternelle souhaitent insister sur le mécontentement qui 

existe au sein des équipes concernant les changements d’horaires  


